

SIT REP UNICEF

Viernes 12 de octubre 2007

Agua y Saneamiento

Se ha realizado la conexión de los tanques de agua de los albergues a la red de agua pública de Pisco. Esto fue posible gracias al financiamiento de UNICEF.

Asimismo se visitó junto con la UNESCO, 4 centros educativos de Pisco y 2 en Chincha. De acuerdo a lo establecido UNESCO apoya con la implementación de las aulas y UNICEF con los servicios higiénicos.

De otro lado, en Chincha se efectuó la distribución de 400 pastillas de aquatab y de 300 bidones de 10 litros de agua en 5 albergues y 20 organizaciones de ollas comunes. Esta entrega se hizo de manera conjunta con el COE de Salud.

Protección

Este sábado se realizó en el estadio Los Tigres del distrito de San Clemente, el Primer Encuentro con Adolescentes como parte de la estrategia de recuperación emocional en la que participaron aproximadamente 250 de ellos. Las actividades realizadas fueron de recuperación emocional a través de dinámicas lúdicas y recreativas. La coordinación del evento estuvo a cargo de la Municipalidad de San Clemente, el MIMDES, Cruz Roja, Médicos sin Fronteras, Tierra de Hombres, CEDAPP y UNICEF. También se contó con la participación de los voluntarios españoles denominados “Los cuenta cuentos”.

En Pisco finalizó el taller de capacitación para ludotecarias dictado por CEDAPP. Participaron 60 personas entre docentes, líderes de albergues y madres de familia quienes iniciarán sus actividades a partir de este lunes y permitirán la sostenibilidad de la propuesta. Asimismo, esta semana se inauguró la octava ludoteca en el albergue Campeones del 69, en San Andrés.

La primera jornada con adolescentes para que se incorporen a la propuesta de recuperación emocional “2 x 1” concluyó en el distrito de Independencia. En ella participaron un total de 500 adolescentes.

En esta misma línea se capacitó a 36 docentes del colegio María Parado de Bellido en el distrito de San Clemente. Esta capacitación servirá para implementar la estrategia de recuperación emocional 2 x 1, que beneficiará a un total de 820 niños de esa zona.

Nutrición

Promotoras educadoras de la UGEL Pisco vienen trabajando en 6 módulos de protección integral. En el caso de Chincha son 7 los módulos que se han implementado y en todos ellos se trabaja con las promotoras educadoras.

En Ica se han evaluado 5 distritos donde se realizará la intervención de protección integral. Estos son: La Tinguiña, los Aquijes, Salas-Guadalupe, San Juan Bautista y Subtanjalla. El trabajo se ejecutará de manera conjunta con la Municipalidad Provincial

de Ica, los representantes del Programa de Alimentación Complementaria de estos 5 distritos, representantes de la Dirección Regional de Salud de Ica y con el equipo de Salud de la ONG La Casa de la Salud.

En primer lugar se viene trabajando en el empadronamiento de los niños menores de 3 años de estos distritos. Posteriormente se va a proceder con el fortalecimiento de las organizaciones del Vaso de Leche, de las Salas de Educación Temprana, SET y de los Wawa Wasis.

Educación

Se inició la entrega de mochilas con útiles escolares para niños de educación inicial y primaria. Hasta el momento se han entregado 1,247 correspondientes a inicial y 2,234 a primaria. En total se facilitarán 12 mil mochilas para inicial y primaria y 400 mochilas para maestros. Con ello estará cubierto el 100% de niños en los distritos de Humay, Independencia y Huáncano. En Pisco ciudad se les entregarán las mochilas a los niños y maestros más desprovistos de materiales.

Cabe resaltar que las mochilas han sido armadas con la contribución de los voluntarios de “Hands On”.

De otro lado se ha procedido con la instalación de 118 aulas temporales (de estera) en Chíncha que beneficiarán a 7,979 niños y adolescentes. Asimismo se han colocado 40 carpas que favorecerán a 1,600 niños de primaria y secundaria.

Comunicación

Se coordinó para el jueves 18 la presentación de la cantante vernacular Dina Páucar en la Plaza de Armas de Pisco. Ella brindará información y mensajes relacionados a educación sanitaria a los padres de familia de la zona. Se tiene previsto la presencia de periodistas de medios de circulación nacional para la cobertura de la información.

Se ha empezado con la producción del programa radial “Los niños son primero” por Radio Mix (88.7 FM) en Pisco. El programa que saldrá al aire la semana del 22 de octubre estará dividido de la siguiente manera: “Crecimiento de desarrollo del Niño” (lunes); “Vamos a la Escuela” (martes); “Creciendo Protegidos” (miércoles); “Salud con Agua Segura” (jueves) y “Sentirse seguro, sentirse contento” (viernes).